

Viernes 28 de julio de 2017

El Financiero EU impulsa las exportaciones mexicanas a niveles récord

THAMARA MARTINEZ Las exportaciones mexicanas alcanzaron un monto histórico durante el primer semestre de este año. Las mercancías que se vendieron al exterior reportaron un valor de 197 mil 529 millones de dólares, una cifra sin precedente para un periodo similar y fueron impulsadas principalmente por una mayor demanda de Estados Unidos. De acuerdo con cifras del INEGI, dicho monto representó un crecimiento anual de 10.4 por ciento, cifra que enmarca el primer incremento luego de dos bajas consecutivas, en 2015 y 2016. Además, fue la variación más elevada en seis años. Analistas de Citibanamex destacaron en un reporte que las cifras de comercio exterior confirmaron que las exportaciones mantienen una tendencia alcista, apoyada por la mejoría en el intercambio mundial y en particular, por la recuperación de la industria manufacturera estadounidense. Esto se reflejó en el desempeño de las exportaciones manufactureras, que se elevaron 9.2 por ciento en el primer semestre, con relación al mismo periodo del año anterior. A su interior, las automotrices se aceleraron a 10.9 por ciento. En ambos casos fueron los mayores aumentos desde 2012. "Las exportaciones hacia Estados Unidos tuvieron un incremento importante durante el primer semestre y esto se debió principalmente al sector automotriz", afirmó Janneth Quiroz, subdirectora de análisis económico de Grupo Financiero Monex. "La correlación que existe entre el sector manufacturero de México y de Estados Unidos se mantiene alta. Dado que en ese país se ha dado una recuperación en este sector, de alguna manera también ha beneficiado al mexicano", agregó. Las cifras de la balanza comercial revelan que las exportaciones no petroleras hacia Estados Unidos acumularon un avance anual de 8.4 por ciento en el primer semestre. Las de la industria automotriz subieron 9.8 por ciento y el resto 7.7 por ciento. P.C. INEGI, exportaciones, balanza comercial Pemex hila 9 meses con ganancias por peso y gasolinazo

SERGIO MEANA Pemex reportó una utilidad neta de 32 mil 780 millones de pesos para el segundo trimestre de este año, con lo que revirtió una pérdida de 83 mil millones de pesos reportada en el mismo periodo de 2016. Es el tercer trimestre consecutivo que la petrolera reporta números positivos 'negros', lo que sucedió por última vez en el 2006, cuando Pemex producía 62 por ciento más barriles de crudo que ahora, dijo Juan Pablo Newman, director corporativo de Finanzas. Explicó a inversionistas que el resultado positivo se dio por factores externos como la apreciación del peso, incremento del precio internacional del petróleo, así como por el reconocimiento de costos logísticos en venta de gasolinas. Así, el precio del barril ganó 12 dólares contra junio de 2016, mientras que este año se registró una ganancia de 61 mil millones de pesos por el tipo de cambio. Por lo que respecta a la liberación de los precios de la gasolina, Pemex reportó ingresos por 106 mil 071 millones de pesos, 37 por ciento más que en 2016. P.C. PEMEX, finanzas públicas Aguascalientes lidera avance estatal en primer cuarto THAMARA MARTINEZ Aguascalientes fue el estado que registró la mayor expansión económica durante los primeros tres meses de 2017. Respecto al año pasado, la actividad económica en la entidad hidrocálcida aumentó 8.8 por ciento y el mayor avance para la región desde el cierre de 2014, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Indicador Trimestral de Actividad Económica Estatal (IATEE). Según información del INEGI, Baja California Sur y Quintana Roo, fueron las siguientes entidades de crecimiento más altos en el primer cuarto del año, con avances de 7.0 y 6.7 por ciento, respectivamente. Para el primero de ellos, los primeros tres meses de 2017 significaron el crecimiento más alto desde el alza del último cuarto de 2015. Por el contrario, para Quintana Roo, este periodo observó el dato más bajo desde el segundo trimestre del año pasado. En total, seis estados del país reportaron caídas en su actividad en el periodo contra siete que retrocedieron en el cuarto trimestre de 2016. Tabasco y Campeche apuntaron las bajas más importantes al caer 11.6 y 10.0 por ciento en el último año. Para el primer caso, además de que con esta reducción logra hilar un año en terreno negativo, el primer trimestre señala la mayor contracción para la entidad en la historia del índice, disponible a partir de 2004. Por su parte Campeche acumula tres años y medio de reducciones en su actividad económica, y con la lectura más reciente registró la mayor caída desde el último trimestre de 2009. P.C. INEGI, entidades federativas, crecimiento económico Reino Unido quiere tener a México de aliado comercial

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN En su nueva etapa como país en libertad de elegir a sus socios comerciales, Reino Unido desea tener a México como aliado en la defensa del comercio global y construir juntos una relación profunda y duradera, señaló Liam Fox, secretario de Comercio Internacional de la nación europea. En el que llamó un "diálogo comercial informal", que tuvo la noche del miércoles con Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía mexicano, analizaron las opciones para fortalecer y ampliar las relaciones económicas. "El objetivo es discutir cómo asegurar que los arreglos preferenciales que el Reino Unido disfruta actualmente con México permanezcan vigentes a medida que abandonamos la Unión Europea", comentó en reunión con empresarios e inversionistas en la sede del banco HSBC. Entre los detalles de su encuentro con su contraparte mexicano, destacó que ambos coincidieron en la necesidad de redoblar esfuerzos para aumentar el comercio entre las dos naciones, especialmente dada la gran cantidad de oportunidades que existen en México y el Reino Unido. "Al igual que yo, el ministro Guajardo ve la necesidad de defender el libre comercio global y asegurar que las grandes economías del mundo, como el Reino Unido y México, trabajen juntas para revertir una oleada creciente de proteccionismo", dijo. P.C. Reino Unido, acuerdos comerciales Reforma Cae 98% utilidad neta de CFE

Dayna Meré Cd. de México (28 julio 2017).- De abril a junio de este año, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reportó 98 por ciento menos utilidad neta con respecto al mismo trimestre de 2016, al pasar de 127 mil 65 millones de pesos a 2 mil 452 millones de pesos. La utilidad neta que tuvo CFE en el segundo trimestre del año pasado se debió a la renegociación del contrato laboral con el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM) en mayo de 2016. La Comisión pactó una disminución en el pasivo laboral por 160 mil millones de pesos, lo que se reflejó en los estados financieros de ese periodo. P.C. CFE, sector energético, electricidad Son México y EU complementarios.-Sagarpa

Frida Andrade Cd. de México (28 julio 2017).- El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ha permitido que tanto México como Estados Unidos se especialicen en la producción de ciertos alimentos, por lo que ambos países son complementarios, destacó José Calzada, Secretario de Agricultura, en conferencia con su homólogo estadounidense Sonny Perdue. Durante el encuentro desarrollado en Yucatán, Perdue coincidió en que se trata de un trabajo en equipo entre ambas naciones, lo cual ha permitido esta complementación. "Somos economías complementarias, no podemos ver la película únicamente en uno o dos productos porque la complementación es tal que los países ganamos", afirmó Calzada. P.C. TLCAN, Sagarpa, agricultura, alimentos, economía mundial Crece 2.6% economía de EU en trimestre

EFE Washington DC, Estados Unidos (28 julio 2017).- El Producto Interior Bruto (PIB) de Estados Unidos aumentó a un ritmo anual de 2.6 por ciento entre abril y junio, según el primer cálculo provisional de crecimiento en el segundo trimestre anunciado hoy por el Departamento de Comercio. Ese crecimiento supone más del doble del registrado en el primer trimestre de 2017, que fue de 1.2 por ciento, cifra que fue revisada a la baja en dos décimas respecto al cálculo anterior. El avance de 2.6 por ciento encaja con lo pronosticado por los analistas, que habían previsto un repunte significativo del PIB, y supera el crecimiento registrado en el último trimestre de 2016, que fue de 2.1 por ciento. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, economía mundial El Economista Los retiros por desempleo se deben limitar; afectan cotización y pensión ELIZABETH ALBARRÁN Debido a que los retiros parciales por desempleo disminuyen la pensión de los trabajadores y las semanas de cotización que se requieren para jubilarse, Jorge Sánchez Tello, economista de la Fundación de Estudios Financieros del ITAM, propuso que se limiten; mientras que los retiros por matrimonio deberían eliminarse. Expuso que actualmente un trabajador que cotiza en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y que tiene una cuenta en una administradora de fondos para el retiro (afore) tiene derecho a realizar un retiro por desempleo una vez cada cinco años; mientras que por matrimonio puede hacerlo una vez en la vida. “Los retiros parciales por desempleo deben limitarse, en vez de ser una vez cada cinco años, debería ser una cada siete u ocho años y bajo ciertas circunstancias, pues de por sí la pensión que recibirá el trabajador es baja, si le sigue quitando recursos, le quedará casi nada”, expuso en entrevista. P.C. sistema financiero, pensiones, Afores, seguridad social Economía de Estados Unidos se expande 2.6% en 2T AFP Y REUTERS La economía estadounidense se aceleró en el segundo trimestre mientras los consumidores aumentaban el gasto y las empresas invertían más en equipos, confirmando que el lento desempeño del comienzo del año fue un comportamiento solo pasajero. El producto interno bruto (PIB) se incrementó a un ritmo anual de 2.6% en el período de abril a junio, contra un alza de 1.2% del primer trimestre, una cifra revisada a la baja, el resultado del segundo trimestre incluyó un impulso por el lado del intercambio internacional, informó este viernes el Departamento de Comercio en la primera estimación del PIB. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, economía mundial Alianza de Renault y Nissan se convierte en la mayor automotriz del mundo NOTIMEX El grupo franco-japonés de fabricación de automóviles Renault-Nissan se convirtió en el primer semestre de este año en el líder mundial de venta de automóviles, de acuerdo a un balance publicado este viernes. La marca, que este viernes presentó resultados financieros récord en el primer semestre de este año, superó a Volkswagen en el primer puesto de la lista mundial de venta de autos con cinco millones 268,079 vehículos vendidos en los seis primeros meses de este año. P.C. industria automotriz Sector automotor da impulso a las exportaciones durante junio ROBERTO MORALES Las exportaciones de productos de México crecieron 11.5% en junio en forma interanual, para llegar a 35,608 millones de dólares, impulsadas por un avance de 17.8% de las ventas automotrices, las cuales ya abarcan casi una tercera parte del total, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. En forma acumulada, en el primer semestre del 2017, las ventas externas mexicanas escalaron 10.4%, mientras que las automotrices subieron 10.9%, a tasas anualizadas. Las exportaciones totales de mercancías de México en la primera mitad del año sumaron 197,529 millones de dólares, de las cuales las automotrices tuvieron una participación de 30.8 por ciento. P.C. balanza comercial, industria automotriz, exportaciones La Jornada Inseguridad no ha puesto en riesgo inversiones en México: Rojo Macedo Roberto González Amador | viernes, 28 jul 2017 12:02 Ciudad de México. Los niveles de inseguridad registrados en el país no han puesto en riesgo inversiones en ninguna de las regiones del territorio nacional, aseguró Carlos Rojo Macedo, director general del Grupo Financiero Interacciones (GFInter) y vicepresidente de la Asociación de Bancos de México. “Los inversionistas tienen confianza en que las autoridades, independientemente de quien ocupe el gobierno dentro 10 o 12 años, van a tener capacidad de ejercer un mayor control sobre la seguridad y el combate a la corrupción”, dijo en una conferencia de prensa en la que presentó los resultados financieros de GFInter en el primer semestre del año. P.C. sistema financiero, inversión, inseguridad Mercado accionario pierde 0.21%, a la espera de datos económicos en EU Notimex | viernes, 28 jul 2017 09:43 Ciudad de México. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia este viernes con un descenso de 0.21 por ciento o 115.63 enteros menos respecto al cierre previo, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC) se ubicó en 51 mil 121.34 unidades. En la plaza local bursátil se opera un volumen de 1.2 millones títulos, por un importe económico de 32.5 millones de pesos, con la participación de 55 emisoras, donde 23 ganan, 25 pierden y siete se mantienen sin cambio. Grupo Financiero Monex explicó que los mercados a nivel mundial presentan movimientos negativos, después de datos significativos en Asia y Europa, y a la espera de datos en Estados Unidos que den lectura al desempeño económico y a la posibilidad de incrementos en las Tasas hacia un futuro (Inflación y PIB) Refirió que pese al optimismo de la semana para esta jornada, se estima que los mercados podrían presentar terrenos negativos. P.C. BMV, sistema financiero Conectividad de mexicanos a banda ancha móvil crece 41.6% Notimex | jueves, 27 jul 2017 13:46 Ciudad de México. La conectividad de banda ancha móvil suma 61.6 millones de accesos en México al primer trimestre del año, 41.6 por ciento más que la cifra del mismo periodo de 2016 y que resulta en un nivel de penetración de 54.8 por ciento entre las líneas móviles, informó The Competitive Intelligence Unit (Ciu). En un comunicado, la firma de consultoría e investigación de mercado expuso que la trayectoria ascendente que registra la adopción del servicio arrojó un pronóstico de 73.5 millones de conexiones al cierre del año, con un incremento de 27.6 por ciento frente al año

inmediato anterior. En los últimos dos años, expuso, la conectividad de banda ancha ha repuntado en términos de su uso, preferencia y contratación, apoyado en el lanzamiento de aplicaciones que permiten la comunicación. Además, los niveles de adopción y consumo de conectividad son los que manifiestan la relevancia de una alineación eficaz y oportuna entre los planes de inversión de los operadores móviles, el desarrollo de redes de nueva generación y la creciente demanda de dispositivos conectados y banda ancha móvil, argumentó. Para Ciu, es claro que el futuro de las telecomunicaciones móviles y de la industria en su conjunto está basado en la oferta de capacidades de cobertura, velocidad, calidad y precio en niveles óptimos que soporten las necesidades al alza de tráfico y ancho de banda que requieren satisfacer los consumidores. P.C. internet, tecnología, telecomunicaciones, conectividad El País La OCDE recomienda a Argentina flexibilizar las leyes laborales y que más personas paguen impuestos MAR CENTENERA El giro de Argentina hacia la ortodoxia económica desde la llegada de Mauricio Macri agrada a las grandes organizaciones internacionales, pero lo consideran insuficiente. Para entrar en el club de los más desarrollados, el país sudamericano debe abrir la economía y hacer más reformas que garanticen un crecimiento sostenible e inclusivo, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Por primera vez en 20 años, la OCDE presentó en Buenos Aires un informe sobre Argentina con una larga lista de recomendaciones, que incluye algunas impopulares entre la ciudadanía como flexibilizar la legislación laboral, aumentar el número de personas que pagan el impuesto a la renta y contener el déficit. P.C. OCDE, Argentina, economía mundial